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在期货小公司上班时间表(期货公司上班工资高吗)

我做期货不到半年，纯新手 ，斗胆谈一下期货。

刚进入期货交易，感觉很简单，双向选择，随买随卖，很好玩，很刺激，埋怨自己
怎么不早加入期货交易大军。时间一长感觉很有学问。

期货很有魔力。只要你进入这个行业，基本上都被期货所吸引，就向磁铁一样沾上
你，让你流连忘返，不能自拔。

期货赚钱机会随时都有。只要你有耐心，喜欢研究，赚钱的机会恨多，但是不要贪
心。

期货催人不断学习。做交易期间要不断的学习，在各平台查找一些期货大佬的经验
之谈，和一些交易员写的交易心得，学习借鉴，认真观察研究盘面规律，形成自己
的交易风格。
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